
正しい単語を入れましょう！
以下は、ビジネスで聞くことのある文です。
カッコに入る単語を下の一覧から選び、文を完成させましょう。
【おまけ】その単語を使い、新しい文を作りましょう。

① 先輩の営業（　　）を教えてくださいよ。

② 新しい（　　）を考えないと。

③ 係長はIT（　　）が全然無いね。

④ （　　）取りは、うまくいきました。

⑤ 緊急の用事が出来たので、午後の会議は
　（　　）します。

なまえ

名前
ひづけ

日付

【一覧】
アポ　　　　　クロージング　　　　ショート
スキーム　　　ノウハウ　　　　　　バズる
フェーズ　　　マター　　　　　　　リスケ
リテラシー

カタ-009

＊ポイント＊
名詞、動詞、形容詞を
意識しましょう！
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